

# **Rauchentwicklung im Heizraum**

2019-06-25 11:43 von Bernhard Wagner

Im Heizraum der PVA kam es aufgrund eines defekten Ventils zu Rauchentwicklung. Dadurch wurde die Brandmeldeanlage ausgelöst und alarmierte die FF St.Radegund.

Beim Eintreffen der FF St. Radegund wartete bereits der Brandschutzbeauftragte der PVA auf die Feuerwehr. Dieser hatte bereits über das Entlüftungssystem den Rauch aus dem Heizraum abgezogen. Nach Erkundung im Heizraum und Rückstellen des Alarms war die Arbeit für die FF St. Radegund getan.